

Zur Saisoneröffnung am 7. April wurden wir vom Bauernhausmuseum Wolfegg eingeladen mitzuwirken. Öffentlichkeitsarbeit in Sachen Fischerei, Natur- und Gewässerschutz sind uns sehr wichtig! Nach einer Rundmail an unsere Mitglieder hat sich ein Team von 7 Fischer*innen zusammengefunden. Matthias war bereit, die Organisation für diesen Sonntag zu übernehmen. Im hinteren Teil im Haus Lauben lief ein Lehrfilm über unsere heimischen Süßwasserfische. Zahlreiche Fischschautafeln wurden für die Besucher aufgehängt. Eine große Auswahl verschiedener Broschüren und Informationen zur Fischerei, zum Natur- und Gewässerschutz wurde zur kostenlosen Mitnahme für die Erwachsenen Besucher ausgelegt. Die jüngeren Besucher waren begeistert vom Fisch-Glücksrad und standen teilweise sogar Schlange. Auch das Angelspiel und das Wurfspiel hat ihnen offensichtlich Spaß gemacht. Rost- und Edelstahlfische konnten von den Besuchern zu Dekorationszwecken gekauft werden. Norbert war zuständig für die Erklärung von alten Angelgeräten, die wir vom Anglermarkt Baienfurt als Leihgabe zur Verfügung gestellt bekommen haben. Vielen Dank dem Anglermarkt. Vor dem Haus stand ein großes, rundes Fischbecken. Dieses wurde von Maximilian Jung mit heimischen Fischen besetzt. Zu sehen gab es verschiedene Arten in unterschiedlichen Größen. Vielen Dank dafür.

Hier ein paar Eindrücke des Tages







Dem Team hat es Spaß gemacht hier mitzuwirken. Wir hoffen, wir konnten die Fragen der Besucher ausreichend klären und bedanken uns bei diesen für die guten Gespräche. Das Wetter war leider etwas durchwachsen und kühl, weswegen vielleicht nicht so viele Besucher als sonst da waren.

Mein besonderer Dank gilt den Helfern des Fischereivereins, die ihren Sonntag für die gute Sache der Öffentlichkeitsarbeit im Museum verbracht haben!

Dies waren: Alexandra, Andy, Matthias, Norbert, Philipp, Rika, und Stefan.

Peter Schäle